
＜インタビュー＞
Q1) 進学した高校

女子美術大学付属高等学校

Q2) アトリエに通った期間（受験対策を始めた時期）

小 6～中 3（受験コースは中 2から）

Q3) 進路を決めたのはいつごろですか？（受験モードにスイッチが入ったのはいつ頃？）

中１から美術系高校を意識し、学校を調べ始めました。中 2で目標の学校を絞りました。

Q4) アトリエのレッスンで一番身に付いたことは何ですか？

毎日欠かさずデッサンをする習慣。

Q5) アトリエでのレッスンで印象に残っていることはなんですか？

全日レッスンで 1日通して絵を描いたこと。

Q6) 学科の対策はどのように進めていましたか？

中 3になってから苦手な数学を学習塾に行って勉強しました。

Q7) あなたにとってアトリエスロウパレードはどんな画塾でしたか？

第二の学校のような所でした。

Q8) 今後やりたいことや、将来の夢を聞かせて下さい。

美大をでて映像関係の仕事に就きたいです。

Q9) これから受験を目指す人へアドバイスがあれば教えてください。

目標の学校が決まったら早めに準備をするといいと思います。特殊な事もあるので何回も学校に足を運びました。
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